
Oö. Landtag: Beilage 9105/2018, XXVIII. Gesetzgebungsperiode

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Thomas Punkenhofer

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrat KommR Elmar Podgorschek

Einem Medienbericht vom 02. Juni 2018 zu Folge kritisieren Sie, dass es zuletzt vorgekom-
men ist, dass in einem Bezirk ein Jahr lang keine einzige Gemeinde geprüft wurde, weil die
Mitarbeiter mit der Organisation des Balls der Oberösterreicher in Wien beschäftigt waren.

In welchen Bezirken wurden in den letzten Jahren keine Gemeinden von der Gemein-
deaufsicht geprüft, weil die dafür zuständigen MitarbeiterInnen durch die Erfüllung
anderer zugeteilter Aufgaben von der Prüftätigkeit abgehalten waren?

Bgm. Punkenhofer


